



## A great future for a strong brand: Machwerk takes over System 2.0



Machwerk announces the takeover of the System 2.0 brand, one of the most pioneering innovations in wakeboarding. The globally successful two-tower-cable will be further developed, supported and marketed by Machwerk from Duisburg with immediate effect.



Since its launch in 2008, System 2.0 has had a lasting impact on the sport of wakeboarding. With over 550 units sold worldwide, it has established itself as a synonym for two-tower-cables. It has created pioneering new wakeboard spots and made it possible for the first time to hold major events with a high media coverage in city centers.

### Focusing on the core business: Adventure Lakes hands over to experienced hands

Patrick Viererbe, Managing Director of Adventure Lakes, explains the decision to hand over the company as a result of the future focus on the core business, in particular the Aqua Chimp floating climbing park. *“In view of the growing success of Aqua Chimp, we have decided to focus our resources and concentrate on our main product in future. This move will allow us to fully exploit the potential of Aqua Chimp. We have grown up with System 2.0 and our personal roots remain anchored in wakeboarding. We really care about the brand, so it was extremely important for us to find a reliable and authentic partner to take over System 2.0”*. This partner was found in Machwerk and Managing Director Sebastian Suess. Machwerk is already known to many System 2.0 customers through installation, repairs and advice. *“Our many years of successful collaboration and Sebastian’s extensive experience with System 2.0 give us the certainty that we know the product is in the best hands”* says Patrick Viererbe.

## The future and innovation from Duisburg: Know-how and experience under one roof

Machwerk is now pooling all the know-how relating to System 2.0 in Duisburg. Managing Director Sebastian Suess was one of the first installers of the system back in 2008 and has been familiar with its development from the very beginning. *“We know the product since its beginnings and are fascinated by its versatility”*. He and his team have already supported numerous System 2.0 projects and events around the world in the past. *“We believe in its enormous potential and are convinced that we can develop it further”*. As the operator of his own wakepark, he is also familiar with the needs of commercial operations. Machwerk’s innovative strength in the full-size-cable market, which is already evident in practical products for wakeparks, makes Machwerk the ideal partner for System 2.0.



Spare parts now available at [www.dasmachwerk.shop](http://www.dasmachwerk.shop)

*“The entire team is highly motivated and full of drive. We are looking forward to filling the brand with new energy and innovative ideas. Behind the scenes, we are already working on some exciting product updates and media projects with System 2.0”* says Lukas Suess, who will be responsible for the brand within Machwerk and will therefore act as the central point of contact for customers and projects. *“Ensuring a smooth supply of spare parts is a top priority for us, which is why we implemented a new store and product management system in advance”* continues Lukas. The relocation of the spare parts warehouse to Duisburg has successfully completed and existing customers can already order spare parts via the online store.

**From all perspectives, the takeover of System 2.0 by Machwerk is a positive development for both companies and the entire wakeboarding market. The handover to an experienced and innovative team with a direct link to wakepark practice secures the future of this important brand and opens up new opportunities for its further development.**



## Große Zukunft für eine starke Marke: Machwerk GmbH übernimmt System 2.0



Die Machwerk GmbH gibt die Übernahme der Marke System 2.0 bekannt, einer der wegweisendsten Innovationen im Wakeboardsport. Die weltweit erfolgreiche Zweimast Seilbahn wird ab sofort von Machwerk aus Duisburg weiterentwickelt, betreut und vertrieben.



**MACHWERK**

**Seit seiner Einführung im Jahr 2008 hat das System 2.0 den Wakeboardsport nachhaltig geprägt. Mit über 550 weltweit verkauften Einheiten hat es sich als Synonym für Zweimast-Seilbahnen etabliert. Es hat wegweisende neue Wakeboardspots hervorgebracht und ermöglichte erstmals die Durchführung von Großveranstaltungen mit hoher Medienpräsenz in Innenstädten**

### **Konzentration auf das Kerngeschäft: Adventure Lakes übergibt in erfahrene Hände**

Patrick Viererbe, Geschäftsführer von Adventure Lakes, begründet die Entscheidung zur Übergabe mit der zukünftigen Konzentration auf das Kerngeschäft, insbesondere den schwimmenden Kletterpark Aqua Chimp. „Angesichts des wachsenden Erfolgs von Aqua Chimp haben wir beschlossen, unsere Ressourcen zu fokussieren und uns künftig auf unser Hauptprodukt zu konzentrieren. Dieser Schritt ermöglicht es uns, das Potenzial von Aqua Chimp voll auszuschöpfen. Wir sind mit System 2.0 groß geworden und unsere persönlichen Wurzeln bleiben im Wakeboardsport verankert. Uns liegt die Marke wirklich am Herzen, daher war es uns extrem wichtig, einen zuverlässigen und authentischen Partner für die Übernahme von System 2.0 zu finden.“ Mit der Machwerk GmbH und Geschäftsführer Sebastian Süß wurde dieser Partner gefunden. Machwerk ist vielen System 2.0 Kunden bereits durch Montagen, Reparaturen und Beratung bekannt. „Unsere langjährige, erfolgreiche Zusammenarbeit und die umfassende Erfahrung von Sebastian mit System 2.0 geben uns die Gewissheit, dass wir das Produkt in besten Händen wissen“, so Patrick Viererbe.

## Zukunft und Innovation aus Duisburg: Know-how und Erfahrung unter einem Dach

Die Machwerk GmbH bündelt nun das gesamte Know-how rund um das System 2.0 in Duisburg. Geschäftsführer Sebastian Süß war bereits 2008 einer der ersten Monteure des Systems und kennt dessen Entwicklung von Anfang an. „Wir kennen das Produkt seit seinen Anfängen und sind von seiner Vielseitigkeit fasziniert.“ Er und sein Team haben in der Vergangenheit weltweit bereits zahlreiche System 2.0 Projekte und Events begleitet. „Wir glauben an sein enormes Potenzial und sind überzeugt, dass wir dieses weiter ausbauen können.“ Als Betreiber eines eigenen Wakeparks kennt er zudem die Bedürfnisse kommerzieller Betriebe. Machwerks Innovationskraft im Full-Size-Cable Bereich, die sich bereits in praxisnahen Produkten für Wakepark-Betreiber zeigt, macht Machwerk zum idealen Partner für System 2.0.



Ersatzteile ab sofort unter [www.dasmachwerk.shop](http://www.dasmachwerk.shop) erhältlich

“Das gesamte Team ist hochmotiviert und voller Tatendrang. Wir freuen uns darauf, die Marke mit neuer Energie und innovativen Ideen zu füllen. Hinter den Kulissen arbeiten wir bereits an einigen spannenden Produktupdates und Media-Projekten mit System 2.0” so Lukas Süß, der innerhalb der Machwerk GmbH die Betreuung der Marke übernehmen wird und somit als zentrale Anlaufstelle für Kunden und Projekte fungiert. “Die Sicherstellung einer reibungslosen Ersatzteilversorgung hat für uns höchste Priorität, daher haben wir schon im Vorfeld ein neues Shop- und Warenwirtschaftssystem implementiert“, so Lukas weiter. Der Umzug des Ersatzteillagers nach Duisburg ist erfolgreich abgeschlossen und Bestandskunden können schon heute über den neuen Onlineshop Ersatzteile bestellen.

**Aus allen Perspektiven betrachtet ist die Übernahme von System 2.0 durch die Machwerk GmbH eine positive Entwicklung für beide Unternehmen und den gesamten Wakeboardmarkt. Die Übergabe an ein erfahrenes und innovatives Team mit direkter Verbindung zur Wakepark-Praxis sichert die Zukunft dieser wichtigen Marke und eröffnet neue Möglichkeiten für dessen Weiterentwicklung.**